



## 第50期 上期の総括

今年も6月を迎え、6月が終われば半年が経過する月となりました。5月は暑い日が続き、初夏を思わせるような日が続きました。その後は過ごし易い日もありましたが、体調を崩しやすい時もあり、体調管理には難しい月となりました。今月は梅雨の時期を迎える月となり、蒸し暑い月になりますが、引き続き体調管理には気を付けて今月も頑張って頂きたいと思います。

今期は5月を終え、上期が終了となりました。お客様や社員皆様のおかげで、計画通り事を進める事が出来ました。ご協力ありがとうございました。一部生産調整を行う形で対応致しましたが、その状況でも計画通りに進められた事は、今まで取り組んできた成果ではと感じる次第です。今月から下期に入りますが、早期に一部の生産調整の正常化を図り、安定した生産環境を行うようにしたいと思いますので、引き続きのご協力をお願い致します。

それでは今月も1ヶ月間どうぞよろしくお願ひします。

社長 太田 聰

編集担当：島

### 梅雨

今年もはや6月、1年の半分を過ぎようとしています。各地で梅雨入り時期になり、天気が悪く気分が冴えない日が続くかと思われます。【梅雨】と聞くとマイナスなイメージがありますが、逆のプラスの部分はないものか調べてみました。

#### 【水不足の回避】

まず、なんと言っても降水量が増加するので水不足を回避できます。梅雨の時期に雨が十分に降らないとダムが枯渇しその年の夏は深刻な水不足となります。

梅雨の時期に十分に雨が降ることで夏を快適に過ごすことができるのです。

#### 【作物の成長に寄与】

シトシトと降る雨は作物の成長にも寄与します。梅雨の時期に雨量が少ないと作物が十分に育たずその年の野菜や果物の値段が高くなったりします。このように考えると意外と梅雨が私たちの生活と密着していることに驚かれるのではないでしょうか。

#### 【リラックス効果】

雨音は気持ちをリラックスさせる効果があると言われています。同じリズムが絶えず繰り返される自然が織り成す音楽は心を落ち着かせ、くつろいだ気分にさせてくれます。自宅でのんびり好きな本を片手に雨音に耳を傾ける時間を作りてみてはいかがでしょうか。

#### 【その他】

雨により落葉が腐敗して腐葉土になり土壤を豊かにする⇒その土の栄養分が川に流れ出し、川や海のプランクトンが育つ⇒そのプランクトンを食べて魚が育つ。

雲や雨のおかげで紫外線が緩和される、のどに優しい。

このように梅雨には多くのメリットもあります。梅雨のお陰で豊かな生活を送っていると思えたら梅雨も悪くないものですね。

編集担当：横井

# 思い出の写真 一大久保 有香さん

## この写真に対する思い出を一言

浜松市都田にある「まるたか農園」さんの「ハピフルトマト」です。この可愛さはもちろん、とても美味しいです。大好きなトマトです。



## アンケート 今回のアンケートは橋本 茂子さんです

- |                              |                               |
|------------------------------|-------------------------------|
| Q: 一番の贅沢は<br>どんなことですか?       | A: 通販で買い物する事                  |
| Q: 休日は何をしていますか?              | A: 休日は、内職がメインで<br>あとは買い物に行く   |
| Q: 1日の中で1番の至福の時は<br>どんな時ですか? | A: 孫の動画を見る事                   |
| Q: 今、気に掛かっていることは<br>何ですか?    | A: 特殊な半田付け作業を<br>うまく出来る様になりたい |
| Q: アポロの好きなところは<br>どこですか?     | A: やさしい人が多い                   |
| Q: 理想の上司を有名人で<br>例えると誰ですか?   | A: 理想の上司がいません                 |
| Q: 地球最後の日に<br>食べたいものは何ですか?   | A: おいしい物                      |
| Q: 平成の次の元号は<br>何だと思いますか?     | A: M, T, S, H じゃない<br>アルファベット |

## ~京の風景~

### 【藤森神社（ふじのもりじんじゃ）】

京都市伏見区にある藤森神社は、武神が多く祀られており、毎年5月5日には乗り手が馬を駆りながらさまざまな技を披露する「駆馬神事（かけうましんじ）」が執り行われます。このことから現在は馬と勝負事の神社として知られ、競馬関係者・競馬ファンの厚い信仰を集めており、競争馬の絵馬も多数奉納されています。競馬好きの方は参拝しておくべきでは？



山崎

## 会長より “家庭は人生の道場なり” 不尽

「夫婦のうち人間としてエライほうが、相手をコトバによって直そうとしないで、相手の不完全さを、そのまま黙って背負ってゆく。」我が家のトイレには、実践人の家・寺田一清先生発行の教育哲学者、全一学・森信三先生ことばの日めくりが掛けてあるが、その一節である。

人の間で生きる「人間」は、家族が社会を構成する最小単位である。森先生は先ず家庭の活力から説く。＊母親は家庭における太陽である。三歳までは母親がしっかり抱っこしながら①朝のアイサツをする子に②「ハイ」とハッキリ返事のできる子に③席を立つたら必ず椅子を入れ、はきものを脱いだら必ずそろえる子に・・・以上の三つが「家庭における躾の三原則」両親と子供の共同作業で作り

上げることである。学校に上がると、同級生の間で行動するが、「しつけの三原則」が身についていれば、良い友達ができ、いじめにも合わなくて済む。今の学校は乱れすぎていないか・・・。

企業人である我々は、経営環境がどんどん厳しくなっている中で、いかに生きていくか真剣に挑戦していかなければなるまい。それは、自分の人生設計である。和の理念の三つの輪をシッカリと描き毎日をプラス思考で生活することから実践する。食事・運動・睡眠の三つをシッカリと実践する。

家族で・社会(友人・役仲間など)で・職場仲間で余暇を活動する。どんな状況に置かれても乗り切れない道はない、必ず道は開けるものである。共に乗り切ろう！

会長 太田 顯

## 編集担当より

4、5月と初海外に行ってきました。

1番苦労したのはシャワーの水圧と温度調整でした。合計3週間滞在しましたが、1度も攻略できず。適温かと思えば如雨露位の水圧、適正水圧だけ高温でアツアツor凄く温い。非常にすっきりしない日々のお風呂でした。途中で部屋が変わりましたが、攻略できず。日本に帰ってきて安定したシャワーを浴び、『帰ってきたなあ』つと思ったのです。

横井

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。  
[general@apollo-elec.co.jp](mailto:general@apollo-elec.co.jp)

発行



アポロ電気株式会社

〒438-0004

静岡県磐田市勾坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地

TEL: 0538-38-2228 FAX: 0538-38-2898

URL: <http://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当: 島・伊藤充・横井・山崎

発行日 平成30年6月1日